
議会運営委員会協議結果

日時：令和３年６月３０日（水）

開会：午後４時４０分

閉会：午後４時５８分

場所：委員会室

１．議案の訂正について（別紙資料１） 

【小野田靖局長】通常ですと、議案の訂正は正誤表をお渡ししますが、特殊の事情ですので、ご説明

します。今回の議案は乙川中学校の建設関係で、６月７日にその代表者変更の登記

がされたという情報が入りました。単純な事務ミスではなく、登記変更とのタイム

ラグで、生じたものです。氏名を訂正するという正誤表で対応させていただきます。 

【竹内功治委員長】ご意見をお願いします。 

【石川英之委員】明日の本会議で、議案の訂正が行われるのに何かこれまでと変更点はありますか。 

【小野田靖局長】これまでと変わりなく、総務部長が訂正します。 

【嶋崎昌弘委員】最終的には、変更後の代表者と契約することでよいか。 

【小野田靖局長】契約は議決後であるため、変更後の代表者になります。 

【竹内功治委員長】正誤表の配付で対応することでよろしいでしょうか。 

         了承 

２．採決方法等の確認について 

【小野田靖局長】通常の議案は、最終日の前の議運で皆さんのご意向を確認していますが、人事案件

についても、他の議案と同様に、採決方法等について、事前に確認させていただき

ます。事務手続を変更することでよろしいかご協議をお願いします。本日について

は、事前確認ができておらず、簡易採決に疑義があった方については、申し訳あり

ませんでした。 

【江原包光議事課長】議事課長としても、今後は確認させていただきます。申し訳ありませんでした。 

【竹内功治委員長】ご意見をお願いします。 

【嶋崎昌弘委員】総務部長から説明があった際に、伝えたことが事務局に伝わっていないことが今回

の原因であるため、今後の取扱いをよろしくお願いします。 

【石川英之委員】本会議では、議長が諮っているのに、その時はなぜ何も言わなかったのか。 

≪休憩≫ 

≪再開≫ 

【竹内功治委員長】人事案件や専決処分の承認案件など初日の議決事項については、その当日の９時

から議会運営委員会を開催すること、討論の通告は８時４５分までとすることで、

よろしいでしょうか。 

        了承 

３．その他 

【竹内功治委員長】その他何かありますか。 

なし


